CELEBRAMOS 50 AÑOS DE LA LEY DE MOORE

TODO LO QUE SE HA HECHO HASTA AHORA, PUEDE MEJORARSE

El 19 de abril de 1965, tres años antes de participar en la fundación de Intel, Gordon Moore predijo que los transistores – los bloques de construcción fundamentales de los microprocesadores y de la era digital – reducirían su coste y aumentarían su rendimiento de manera exponencial. Durante los últimos 50 años, la Ley de Moore y los cada vez más pequeños procesadores de Intel han sido la fuerza invisible tras las increíbles innovaciones que han transformado el mundo en el que vivimos.



Hoy en día, el espíritu de innovación dominante desencadenado por la Ley de Moore sigue transformando, no solo la industria tecnológica, sino también el mundo. Jóvenes makers, entusiastas inventores, aspirantes a científicos o doctores, y un sinfín más seguirán sorprendiendo al mundo con ideas y avances que ahora mismo ni podemos imaginar.

*NOTA: Intel presentó el primer procesador del mundo, el 4004, en 1971. Para ilustrar el poder de la ley de Moore, puedes comparar ese procesador con un procesador Intel® Core™ i5 de hoy.